
 
 

Beschlussvorlage 

 
Amt: Stadtbetriebe Hennef (AöR) - Stadtentwicklung, 

Liegenschaften 

TOP: ______ 

Vorl.Nr.: V/2015/0127 Anlage Nr.: ______ 

Datum: 29.04.2015  

 
 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und 
Energie 

19.05.2015 öffentlich 

 
Tagesordnung 

 
Erleichterung des Einkaufens in Hennef für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger, Antrag der 
SPD-Fraktion vom 23.03.2015 
 
Beschlussvorschlag 

 

Der Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Energie beschließt: 

 der Vorschlag, mehr Sitzgelegenheiten für Kunden auch in den Geschäften 

anzubieten, wird mit dem Vorstand der Werbegemeinschaft Hennef erörtert,  

 der Arbeitskreis Einzelhandel im Verein Stadtmarketing Hennef e.V. wird 

gebeten, die Anregungen der SPD Fraktion mit zu beraten und der Verwaltung 

entsprechende Vorschläge zur Aufstellung weiterer Sitzgelegenheiten zu 

unterbreiten sowie mögliche Finanzierungsmöglichkeiten zu entwickeln, 

 die Verwaltung wird die Aufstellung der möglichen Stadtmöblierung/Sitzbänke an 

den sinnvollen Stellen realisieren. 

 
Begründung 

 

Bereits im Jahre 2010/2011 wurden, gemeinsam mit Vertretern des Verkehrs-und 

Verschönerungsvereins Hennef e.V. die Wege von den Altenheimen in der 
Kurhausstraße in Richtung Innenstadt auf mögliche Standorte für weitere Ruhebänke 

untersucht. In der Folge wurden sowohl in der Kurhausstraße wie auch im Bereich der 
Bonner Straße/Ecke Beethovenstraße Ruhebänke installiert.   
Die Finanzierung einiger Sitzbänke in der Innenstadt erfolgte bereits in der 

Vergangenheit über Sponsoring. Hier bieten sich auch heute sicher Möglichkeiten an, 
das Sitzangebot kostenneutral für die Stadt zu komplettieren. 

Konkrete Bürgeranfragen und/oder Vorschläge für Ergänzungen im Bereich der 
erweiterten Innenstadt sind mir zur Zeit nicht bekannt.  
Der Vorstand des Vereins Stadtmarketing Hennef e.V. hat in seiner Sitzung am 26. 



März 2015 beschlossen, den Arbeitskreis Einzelhandel wieder zu aktivieren. Dieser soll 
sich auch mit dem nach wie vor aktuellen Thema: 

 Verkehrsuntersuchung Frankfurter Straße – Aufarbeitung des 

Maßnahmekatalogs aus den Begehungen der Innenstadt in der Zeit von Mai bis 

Juli 2010 

befassen. Zur Vorbereitung der AK-Sitzung werden für die Mitglieder des Vorstandes 

und die potentiellen Mitglieder des Arbeitskreises die Ergebnisse der Begehungen 
Frankfurter Straße (Zusammenfassung, Funktionelle Mängel, Parkscheinautomaten, 
Straßenlaternen, Verkehrsschilder, Auslagen/Werbung) zusammengefasst. 

Bei der Aufarbeitung des Themas kann und sollte daher auch das Angebot an 
Sitzbänken, Spielgeräten und Müllbehältern mit betrachtet werden. 
 
 
Hennef (Sieg), den 29.04.2015 
 
 
 
Klaus Barth 
Vorstand 
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